

# Warek III Inisiasi Kegiatan Lokakarya, Strategi Pencapaian Unpak di Bidang Riset, Inovasi dan Kemitraan

Rilis: 11 April 2023 | Oleh: HUMAS



**Unpak** - Rektor Universitas Pakuan (Unpak), Prof. Didik Notosudjono buka kegiatan lokakarya strategi pencapaian Renstra (Rencana Strategis) Unpak bidang Riset, Inovasi dan Kemitraan yang digelar di D'anaya Hotel, Senin, 10 April 2023.

Kegiatan lokakarya ini diikuti oleh sejumlah kepala lembaga, kepala UPT, Kepala Pusat dan sejumlah staf di bawah koordinasi Wakil Rektor III bidang Riset, Inovasi dan Penelitian, Prof. Eri Sarimanah.

Kegiatan ini dimaksudkan untuk menyamakan persepsi masing-masing lembaga, memperbaiki hasil temuan audit mutu internal, merumuskan profil, serta menyusun strategi peningkatan kualitas.

Selain itu, kegiatan ini dimaksudkan untuk meningkatkan kuantitas, reputasi lembaga, kinerja lembaga, melakukan evaluasi proker lembaga, memperbaiki hasil audit, menyusun dan memaparkan rencana kerja hasil perbaikan, dan menyusun strategi dalam peningkatan mutu lembaga.

Selanjutnya, maksud tersebut mengarah pada implementasi renstra Unpak 2023-2027, dimulai dari rencana induk pengembangan SDM, pengembangan infrastruktur, pengembangan akademik ke arah edukasional 4.0, pengembangan riset dan PKM, pengembangan pusat studi unggulan, pengembangan program enterpreneur, dan pengembangan kerjasama internasional.

"Saya melihat kegiatan ini sangat penting sekali, nanti untuk evaluasi apakah program-program sudah tercapai atau tidak," kata rektor dalam sambutannya.

Menurut Prof Didik, bahwa team work merupakan kunci untuk meraih kesuksesan. Oleh karena itu rektor memberikan arahan dan motivasi kepada para peserta.

"Kita adalah dalam bidang riset inovasi dan kemitraan, team work saling kordinasi jangan saling mendahului. Team work adalah kunci sukses bagi kita," ucap rektor.

Selain itu, rektor memaparkan pengalamannya saat berada di Jerman untuk menggapai kesuksesan.

"Saya 7 tahun di Jerman, team work menjadi kunci sukses. Ternyata permasalahan-permasalahan yang sifatnya rumit, tentu dengan team work itu kerjanya menjadi sukses dan lebih ringan," papar rektor.

Di tempat yang sama, Warek III bidang Riset, Inovasi dan Kemitraan, Prof. Eri Sarimanah mengatakan jika ingin seluruh program terealisasi, maka antara satu lembaga dengan lembaga lain harus saling mengenal.

"Karena kita ternyata bersinergi berkolaborasi perlunya kita bekerja sama," kata Prof. Eri.

Prof. Eri menerangkan, Setelah selesai melaksanakan audit penjaminan mutu dari LPM, ternyata memiliki hasil yang beragam. Menurutnya, banyak yang harus ditindak lanjuti dengan perbaikan-perbaikan.

"Oleh karena itu, kita semua lembaga semua pusat, UPT yang ada di bawah kordinator Warek III riset, inovasi dan kemitraan, ini perlu membuat satu dokumen penjaminan mutu untuk memudahkan atau menjadi jalan dalam pencapaian," ujarnya.

Kemudian, Prof. Eri mengajak agar semua pihak bersama-sama untuk saling sinergi untuk mencapai tujuan.

"Kita banyak sekali tuntutan anugerah perguruan tinggi, yang menunjukkan bahwa Unpak itu berkualitas, Unpak itu bereputasi," katanya.

Prof. Eri menambahkan, kegiatan tersebut, dimaksudkan untuk menyamakan persepsi masing-masing lembaga, memperbaiki hasil temuan audit mutu internal, merumuskan profil, serta menyusun strategi peningkatan kualitas, kuantitas, reputasi lembaga.

"Yaitu dengan meningkatkan kinerja lembaga, melakukan evaluasi proker lembaga, memperbaiki hasil audit, menyusun dan memaparkan rencana kerja hasil perbaikan, dan menyusun strategi dalam peningkatan mutu Lembaga," tambahnya.

Kegiatan lokakarya ini diikuti oleh 35 orang terdiri dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian pada Masyarakat, Pusat Kemitraan dan Pengembangan Karier dan Treceer Study, Pusat Teknologi Informasi dan Komunikasi, Unpak Press UPT, Pusat Inovasi dan Inkubator Bisnis.



Galeri Kegiatan:

<https://drive.google.com/drive/folders/1OtS3D7egP0p5gCbqL-1C1-bzEeJNo9yO>